



# 弥生NEWS [VOL.6]

## 秋を迎え、今年度の後期が始まりました！

9月30日に終始業式が行われ、10月1日から後期に入りました。部活動では競技ごとに新人戦が行われ、1・2年生が活躍しています。生徒会活動では新旧役員が交代し、3年生の取組や反省を引継ぎました。また、10月恒例の強歩大会が晴天の下で開催され、日頃の鍛錬の成果を競い合いました。

### 壮行会&生徒総会



選手の入場



各委員会からの活動報告

10月8日(火)、新人戦県大会に出場する部活動の選手を激励しました。続く生徒総会では活動の総括が行われ、その後、2年生を中心とした新役員に引き継がれました。3年生への慰労と新役員への期待が混じる場となりました。



校長先生の激励



要望・意見の発言



新役員の紹介

10月18日(金)、第54回強歩大会が開催されました。距離はコロナ禍をきっかけに男女とも市内を往復する18kmとなり、走ったり歩いたりして順位を争いました。自分の限界にチャレンジし、心身ともに辛さを超えていい経験となりました。

### 強歩大会



校長先生の号砲でスタート



スタート直後



復路の様子



順位の競り合い



ゴールテープを切る